

Entrevista / Luis Espinosa Cházaro (Coordinador de Diputados – PRD)

"Dejé el cargo que me había hecho el honor Zambrano de encargarme en la comisión organizadora, porque me parece que en congruencia no se puede ser juez y parte, quiero participar en la Ciudad de México, quiero que haya un método muy similar al de la Presidencia y como fui constructor del método, pues yo creo que lo mejor era separarme. Ahora estoy de lleno recorriendo la ciudad para ver las muchas necesidades que tenemos aquí los chilangos. Si hay un lugar donde el PRD puede resurgir como esta izquierda socialdemócrata más moderna, más propositiva, es en la Ciudad de México justamente".

https://drive.google.com/file/d/1xsNvIOwxnffSoCcw3-YxEVmucityyhi2/view

